
質疑応答 

質問① 事業の開始からかなりの期間が経っている。それはなぜか。 

回答① 住民票に住所の記載がない一部の地権者の所在が分からずにいたが、 

市の協力を得て、事業の見通しが立ったため、説明会を開催するに至った。 

 

質問② アカバッケの斜面（コンクリートの隙間）に樹木が生えている。 

危険なため樹木の伐採・撤去を県で実施できないか。 

回答② 土地の所有者が管理することになるため、所沢市に連絡いただくよう 

お願いする。 

 

質問③ 事業実施のための予算は確保されているか。 

回答③ 優先順位を高く設定し、予算確保に向けて努力する。 

 

質問④ 事業範囲を教えてほしい。本郷①、②はやらないのか。 

回答④ 土砂災害警戒区域（レッドゾーン）に住宅があることを重要視し、 

本郷③の対策を優先的に実施する。 

 

質問⑤ 土砂災害が起こる降雨量等、正確な数値を示せないか。 

回答⑤ 自然災害と同様に、統計学上危険であることしか示せない。 



質問⑥ 住民の概ねの同意で事業実施に向けて進めるとあったが、概ねとは。 

回答⑥ 明確な反対がなければ事業実施に向けて進めていく。 

 

質問⑦ 斜面に手を加え、急斜面（崖）になっている箇所がある。 

回答⑦ 斜面には人工斜面と自然斜面があり、県で対策を実施できるのは自然斜面 

のみとなる。人工斜面においては土地所有者、または開発者が管理する。 


